

「四つ葉会コーラス隊 ふれあい文化祭ラストステージ」



コロナ禍で3年出演できませんでしたが、2023年11月19日、かがわ長寿大学 ふれあい文化祭で四つ葉会コーラス隊の10回目出演で有終の美を飾りました。

「讃岐振り込まない音頭」でお世話になった、高知県警の島田さんにも登壇いただき、踊り指導で会場の方々と一緒に楽しく踊ることができました。

ひと昔前に「四つ葉会の歌」を引っさげて、2011年27名で初出演した四つ葉会コーラス隊ですが、9回連続出演で途切れ、節目の10回連続出演のラストステージが叶いませんでした。コロナ禍明けでやっと13年目にして悲願の10回出演が達成出来ましたが、出演者も10人になったのが残念な事です。最後のステージに向けて月1回練習で声量リハビリをこなした集いし仲間へ感謝です。

 四つ葉会の歌

1. 青い海 緑の山に囲まれて
集いし仲間の 心の輪
学び大事と 語りつつ
ふれあい見つけて
クローバーをさがそう
四つ葉会 ここにあり



2015年 高松市春の祭り
フラワーフェスティバル



文化祭から飛び出して
初めて一般ステージへ

2011年 First stage



コーラス隊 27名
思いを込めて初陣スタートです

2019年 9回目出演
～以降「コロナ」禍で連続出演途切れる



鉢巻き締めて
気合いの入ったステージ!